



# 今月の粗大ごみ収集日

## は10月15日(火)

です。10月8日(火)までに申し込みされた方の戸別(訪問)収集日です。

※11月の収集日は11月19日(火)です。め切は11月12日(火)までとなります。

### 短歌……浦白短歌会

囚人の苦難重ねて拓かれし  
峰樺道路は輝く稲穂

井下 隼子

前向きに生きてゆこうと毎日を  
笑顔はいつも絶やさずにいる

玄地 祐文

つやつやに熟れたるトマトかぶりつく  
作る樂しみ至福のひとつとき

本間マキ子

信心は祖母・母・妻と受け継がれ  
道内遍路の旅へ今年も

森 一喜

眼とじギター演奏魂を  
揺りかく切なく流る

森 小夜子



### お知らせします!

最終処分場放流水水質検査結果(8月分)



| 採取日     | 項目  | 水素イオン濃度 (pH) | 浮遊物質 (SS) | 生物化学的酸素要求量 (BOD) | 化学的酸素要求量 (COD-Mn) | 全窒素 (T-N) |
|---------|-----|--------------|-----------|------------------|-------------------|-----------|
| 8月8日(木) |     | 7.1          | 1未満       | 0.7              | 2.5               | 4.30      |
|         | 基準値 | 5.8~8.6      | 10以下      | 20以下             | 90以下              | 120以下     |

### 自動車運転免許更新時講習会

優良運転手のみが受講できる講習会で、ご自宅に「運転免許証更新連絡書」が届きますので、砂川警察署等で更新の手続き(申請等)を済ませ、「優良講習」対象者に該当するかどうか確認の上、受講してください。

更新手続きは、誕生日の前後合わせて2ヶ月間の間に行ってください。

とき 10月17日(木) 午後6時から  
ところ 奈井江町文化ホール(JR奈井江駅前)

### お誕生おめでとうございます

鎌田 梨楓ちゃん 正 幸さん 9月4日  
真 澄さん 浦白第8

### おくやみ申し上げます

岡田 ハルさん 89歳 8月25日 鶴沼第1  
松田 ツネ子さん 100歳 8月29日 鶴沼第3  
曾根 智子さん 90歳 9月3日 鶴沼第1

### ご厚志ありがとうございます 社会福祉協議会へ

- 故人の生前のお礼として
- ・佐々木 昭郎 浦白第2 (故 佐々木 セ ツさん) 3万円
- ・松田 征靖 鶴沼第3 (故 松田 ツネ子さん) 5万円
- ・曾根 豊 浦白第7 (故 曾根 智子さん) 5万円
- ・岡田 辰夫 鶴沼第1 (故 岡田 ハルさん) 3万円

### ひしのうごも

男 863人(-3人) 女 937人(-2人)  
計 1,800人(-5人) 世帯数 859戸(-2戸)  
( )内は前月との比 ■8月末現在



### はい!こちら119番



| その他の出動    | 救助出動     | 救急出動        | 警 戒       | 火災出動     | 区 分                |     |
|-----------|----------|-------------|-----------|----------|--------------------|-----|
|           |          |             |           |          | 期 間                |     |
| 0<br>(5)  | 0<br>(0) | 9<br>(34)   | 0<br>(1)  | 0<br>(0) | 7月1日<br>↓<br>7月31日 | 今月分 |
| 3<br>(13) | 1<br>(7) | 51<br>(220) | 8<br>(16) | 1<br>(2) | 1月1日<br>↓<br>7月31日 | 累 計 |

浦白町内の出動状況( )内は奈井江・浦白支署全出動状況

### 編 集 後 記

9月21日、ラグビーワールドカップのオーストラリア対フィジー戦に行ってきました。会場に入ってまず驚いたのは、オーストラリアファンの多さです。フィジーを応援しようと思っていた身としては若干の不安を覚えながらの会場入りとなりました。席について更に驚いたのは、周囲をオーストラリアのユニフォームを着た外国人に囲まれていた事です。聞こえてくるのは半分以上が英語、現役選手に劣らない体格で水のようにビールを消費するオーストラリアファンに囲まれるという状況にすっかり辟易した五十嵐は、客席でタックルをもらわないよう、ウェーブに参加する事もなく、おとなしく観戦していました。試合自体は見応えのある展開で、間近でトップレベルの試合を見られたのは大満足です。今回のワールドカップを機に、浦白のラグビーファンが増えてくれる事を期待しています。